

**Гуманитарный проект государственного учреждения образования  
«Ясли-сад № 321 г. Минска»  
«Равные возможности для всех»**

1. Срок реализации проекта: 2021-2022 гг.
2. Организация –заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Ясли-сад №321 г. Минска»
3. Цели проекта: совершенствование качества образовательного процесса в учреждении дошкольного образования через использование медийных и информационных технологий
4. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: <ul style="list-style-type: none"><li>- использование интерактивного оборудования в образовательном процессе с различными категориями воспитанников;</li><li>- систематическая работа по становлению и развитию информационных и коммуникативных компетенций педагогов;</li><li>- получение педагогами нового опыта организации образовательного процесса;</li><li>- обеспечение комплексного методического сопровождения и поддержки педагогических работников;</li><li>-привлечение государственных структур и других заинтересованных сторон в приобретении ИКТ-оборудования ;</li><li>- повышение имиджа учреждения в социуме;</li></ul>
5. Целевая группа: воспитанники учреждения дошкольного учреждения и иные участники образовательного процесса
6. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 6.1. оборудование помещения ИКТ-оборудованием на базе Государственного учреждения образования «Ясли-сад №321 г. Минска»: мультимедийный борд, детский интерактивный сенсорный стол, интерактивный сенсорный стенд, сенсорный логопедический комплекс, интерактивная светозвуковая панель, ЖК-телевизоры, цветной принтер



- 6.2. Проведение игр и занятий с различными категориями воспитанников;
- 6.3. Создание каталога различных видов интерактивных электронных игр и пособий для использования их в работе с воспитанниками;
- 6.4. Повышение квалификации педагогических работников через обучение на платной и бюджетной основе для дальнейшей работы с ИКТ-оборудованием
- 6.5. Проведение семинаров, семинаров-практикумов, круглых столов консультаций и других мероприятий с педагогами и родителями;
- 6.6. Просветительская деятельность, направленная на ознакомление родителей детей с особенностями психофизического развития на обучение их эффективным приёмам коррекции;
- 6.7. Пропаганда педагогического мастерства, обмен педагогическим

опытом через проведение учебно-методических объединений, открытых занятий.

6.8. Публикация обобщенного опыта работы по всестороннему развитию воспитанников через использование ИКТ-оборудования.

6.9. Увеличение количества родителей, удовлетворенных качеством образовательного процесса в учреждении дошкольного образования;

8. Общий объем финансирования (в долларах США):  
32 000

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	30 000
Софинансирование	2000

9. Место реализации проекта: г. Минск, ул. Куйбышева, 79

10. Контактное лицо: М.Ф. Канаш, заведующий Государственного учреждения образования «Ясли-сад №321 г. Минска», +375 29 372 53 43, ddu321@minsk.edu.by

**"Nursery-garden No. 321 of Minsk"**  
**"Equal opportunities for all"**

1. Project implementation period: 2021-2022 гг.
2. Applicant organization offering the project: State educational Institution "Nursery-garden No. 321 of Minsk"
3. Project objectives: improving the quality of the educational process in a preschool institution through the use of media and information technologies
4. Tasks planned for implementation within the framework of the project: <ul style="list-style-type: none"><li>- the use of interactive equipment in the educational process with different categories of pupils;</li><li>- systematic work on the formation and development of information and communication competencies of teachers;</li><li>- teachers gain new experience in organizing the educational process;</li><li>- providing comprehensive methodological support and support for teaching staff;</li><li>- involvement of government agencies and other interested parties in the acquisition of Information and Communication Technologies equipment ;</li><li>- improving the image of the institution in society;</li></ul>
5. Target group: pupils of a preschool institution and other participants in the educational process
6. Brief description of the activities within the framework of the project: 6.1. equipment of premises with Information and Communication Technologies equipment on the basis of the State Educational Institution "Nursery-garden No. 321 of Minsk": multiboard, children's interactive touch table, interactive touch stand, touch speech therapy complex, interactive light and sound panel, LCD TVs, color printer 6.2. Conducting games and classes with different categories of pupils; 6.3. Creation of a catalog of various types of interactive electronic games and manuals for their use in working with pupils; 6.4. Professional development of teaching staff through training on a paid and budgetary basis for further work with Information and Communication Technologies equipment 6.5. Conducting seminars, workshops, round tables, consultations and other events with teachers and parents; 6.6. Educational activities aimed at familiarizing parents of children with the peculiarities of psychophysical development and teaching them effective methods of correction; 6.7. Promotion of pedagogical skills, exchange of pedagogical experience through educational and methodological associations, open classes.

6.8. Publication of generalized work experience on comprehensive development of pupils through the use of Information and Communication Technologies equipment.

6.9. Increase in the number of parents satisfied with the quality of the educational process in the preschool education institution;

7. Total funding (in US dollars): 32 000

Source of financing	Amount of financing (in US dollars)
Donor funds	30 000
Co-financing	2 000

8. Location of the project (region / district, city): Minsk, Kuibyshev street, 79

9. Contact person: M.F. Kanash, Head of the State Educational Institution “Nursery Garden No. 321 of Minsk”, +375 29 372 53 43, ddu321@minsk.edu.by